
2023年度 関私教協 第 12回幹事校会議事録 
 

 

１．日時：2024年 3月 25日（月）17:00～18:20 

２．形態：桜美林大学新宿キャンパス又は Zoom会議方式によるハイフレックス開催 

３．出席者： 

【幹事】高瀬 幸恵(桜美林大学・事務局長）、池田 賢市、高木 雅史(中央大学・事務局次長)、 

尾高 進(工学院大学・事務局次長)、小林 大祐(慶應義塾大学)、 

田村 真広(日本社会事業大学)、青木 研作(東京成徳大学)、後藤 正矢(多摩美術大学)、 

伊東 毅、谷川 美の理(武蔵野美術大学)、白石 一徳(文化学園大学)、 

森田 満夫(立教大学)、河村 久、田中 直樹(聖徳大学)、 

北村 篤司、横澤田 朋美(昭和音楽大学)、 

山﨑 真之［遠藤 克弥代理］、堀井 英一(東京国際大学)、新田 司(千葉敬愛短期大学) 

【事務担当】岩井 瑞恵（桜美林大学） 

【オブザーバー】山下 暁子（青山学院大学）、山本 敏子（駒澤大学）、 

大家 まゆみ、河野 誠哉（東京女子大学）、黒沢 学（東京電機大学）、 

石田 好広、木之下 健一、須藤 和代（目白大学）、 

斎藤 遼太郎（茨城キリスト教大学）、 

岡田 佳子、小澤 真紀、大室 さおり、山口 賢（芝浦工業大学）、 

黒岩 友見子（桜美林大学） 

 

 

４．2023年度第 11回幹事校会議事録の確認 

  高瀬事務局長より、第 11回幹事校会議事録（案）が示され、承認した。 

 

５．協議 

【報告事項】 

（１）研究部の活動について 

 ・第 1 部会：3/10（日）に今年度最後の研究会合を持った。部会内アンケートの回答について合評

を行った。 

 ・第 2部会：本年度の活動を終了した。 

 ・第 3部会：本年度の活動を終了した。 

 ・第 4 部会：3/9（土）に第 3 回の研究部会を実施した。各校の実習の状況や実習記録簿の共有な

どを行った。終了後に対面で懇親会を持った。 

 ・第 5 部会：3/21（木）に第 4 回の部会を開催した。教員採用の最新の動向について、千葉県教育

委員会より講師を招いて情報交換を行った。また、調査報告書を現在作成中である。完成次第、

会員校に配布する。 

 ・第6部会：第5回の部会を2/13（火）に Zoomで開催した。報告書の原稿の確認と調整を行った。

3/28（木）にゲストを招いて部会を開催する予定であったが、諸事情によりこれを中止とした。

報告書については発送の手続きを終えた。 

 ・第 7 部会：3/22（金）にハイフレックス形式で部会を開催した。講師を招いて数学科教育法の実

践報告をしていただいた。これにて本年度の活動を終了する。 

 ・第 8部会：2/10（土）に部会を開催した。これで本年度の活動を終了とする。 

 ・千葉・茨城地域：3月は特段の活動はなかった。 

 ・神奈川・山梨地域：3月は特段の活動はなかった。 

 ・北部地域：3月は特段の活動はなかった。 

 

（２）『会報』第 95号の編集について                     

・北村広報副部長より、編集スケジュールに従って作業を進めている旨の報告があった。 

 

（３）全私教協第４回理事会報告について     

・高瀬事務局長より、資料に基づき報告があった。研究大会の件について、今後の総会・研究大会



および研究交流集会の会場担当について説明があった（関東地区は 2025 年度に研究交流集会、

2026 年度に総会・研究大会の担当となっている）。定時社員総会に向けた理事会からの提案に

ついて説明があり、これについて幹事より複数の意見が寄せられた。全私教協への質問や意見に

ついて事務局長からメールで伝えることとした。 

 

【審議事項】 

（１）2024年度 幹事校・世話人の体制について      

・高瀬事務局長より、資料に基づき説明があった。これを承認した。 

（２）2024年度 定期総会・合同研究大会への準備について    

・高瀬事務局長・青木研究副部長より、資料に基づき説明があった。テーマ、プログラム、内容、

担当について承認した。報告者への謝礼については、15分間の報告者に 2万円、30分間の報告

者に 3万円を支払うことを承認した。 

（３）全私教協 2024年５月開催 令和６年度定時社員総会・第 43回研究大会への準備について 

・高瀬事務局長より、資料に基づき説明があった。テーマ、プログラム、内容、担当について承認

した。事務局長、事務局次長および報告者の参加費、交通費、宿泊費については関私教協の予算

から支出すること、報告者への謝礼については、15分間の報告者に 2万円、30分間の報告者に 3

万円を支払うことを承認した。 

（４）2024年度の幹事校会の日程案について 

・高瀬事務局長より、資料に基づき説明があった。これを承認した。幹事校会についてはオンライ

ンで月曜日 18：30 に開催の予定である。曜日を変更することも可能なので、都合が悪い場合は

申し出るようにしてほしい。 

 

【配付資料】 

 資料１：2023年度 第４回全私教協理事会報告  

 資料２：2024年度 関私教協役員大学担当表 

 資料３－１：2024年 5月東教協との合同研究大会、東教協・関私教協定期総会の開催について 

 資料３－２：関私教協 2024年度定期総会へ向けて 

 資料４：全私教協第 43回研究大会・令和 6年度定時社員総会の開催について 

 資料５：2024年度 幹事校会開催日程案 

以上 


